

Detenido en Tarifa un vecino de Les Franqueses que llevaba escondidas cien 'bellotas' de hachís



La Policía Nacional detenía la pasada semana en el puesto fronterizo marítimo de Tarifa (Cádiz) a un vecino de Les Franqueses, A.S., de 40 años, cuando intentaba pasar ilegalmente cien "bellotas" de hachís que llevaba escondidas en distintas partes de su cuerpo. El peso total de la droga se estimó en un kilo, aproximadamente.

La detención se producía cuando el hombre acababa de llegar procedente de Tánger, según publicaron el *Diario de Jerez* y *Europasur.es*. Llevaba una pierna escayolada y en el control de entrada de personas del puerto empezaron a sospechar ya que la escayola de la pierna parecía más bien hecha por un aprendiz de yesero que por un enfermero con experiencia.

Según la policía, efectuaron un control en segunda línea debido a que además el hombre se encontraba muy nervioso. Allí registraron su equipaje sin encontrar nada sospechoso pero... en el

cacheo superficial de su cuerpo observaron que bajo la ropa interior llevaba objetos sólidos de gran dureza, percatándose los agentes que bajo los calzoncillos escondía, en un calcetín, 20 bellotas con hachís. Después de la entrepierna le tocó el turno a la pierna propiamente dicha y vendada. Presentaba más irregularidades que el suelo de la plaza de la Corona de Granollers, por lo que se le invitó a quitarse el vendaje y... sorpresa, aparecieron otras 80 bellotas ocultas debajo.

Según la policía, el individuo tenía efectivamente la pierna fracturada pero había roto la escayola puesta por el médico para esconder la droga y se puso el mismo otro a modo de disimulo de la original. Tras prestar declaración fue puesto a disposición judicial. Al parecer podría tratarse de un "correo" que transportase la droga para otras personas, no para traficar él con ella directamente ya que había efectuado el viaje de España a Marruecos y viceversa en diversas ocasiones.

Alertan de una plaga de hormigas en el Hospital de Mollet

El grupo político Independents per Mollet (IxM) ha alertado sobre un episodio de hormigas en diferentes espacios del Hospital de Mollet, después de que según el grupo, hayan recibido varias quejas de usuarios. Lorena Vázquez, responsable de Sanidad del grupo IxM-CUP ha indicado que a pesar de ser un centro de nueva construcción los insectos han encontrado la manera de infiltrarse por pequeños agujeros de techos o ventanas, citando que por el momento solamente se trata de un problema localizado en salas de espera y áreas de servicios. Reclaman que

los responsables del centro pongan en marcha de inmediato las medidas necesarias para el control y eliminación de la plaga tanto de los espacios interiores afectados como en jardines interiores, posible origen de los insectos, antes no se extienda por las habitaciones y zonas más delicadas del centro.

Por su parte, los responsables del Hospital aseguran que se llevan a cabo los controles mensuales de plagas a cargo de una empresa especializada, según el plan de control anual establecido y se registra cada una de las actuaciones, rutinarias o emergentes, detectadas por

trabajadores o usuarios en todas las zonas del centro ya sea públicas como técnicas.

Según la misma dirección, ante la aparición concreta de un foco de hormigas, se actúa de forma inmediata para eliminarlo.

En la zonas ajardinadas es imposible realizar el control de las hormigas ya que es su hábitat natural y por tanto el control desde un punto de gestión integral de plagas consiste en aplicar medidas de exclusión, principalmente para evitar la entrada ocasional de estos insectos a zonas interiores.

La dirección del centro asegura que se efectúan los controles obligatorios de plagas mensualmente

Revisió de manteniment gratuïta
durant 2 anys per aparells nous

SOLUCIONS INTEL·LIGENTS EN CLIMATITZACIÓ

assessorament
instal·lacions
manteniments
servei tècnic
eficiència

maynou sl

Tel: 93 849 00 44
www.maynoui.cat

electricitat climatització energies renovables calefacció
telecomunicacions estalvi energètic control intel·ligent

MGL

COL·LEGI D'ADMINISTRADORS DE FINQUES DE BARCELONA I LLEIDA

ADMINISTRACIÓ DE FINQUES

- Gestió de Comunitats de Propietaris
- Gestió de Lloguers
- Assegurances

Informa't
93 870 15 00

www.mglgestio.com
cr. Mare Dèu Montserrat, 46 Granollers